

Samir Ahid nommé directeur de l'Agence marocaine du médicament et des produits de santé

Compte Test - 2024-10-27 20:26:15 - Vu sur pharmacie.ma

Samir Ahid vient d'être nommé par Sa Majesté le Roi Mohammed VI en tant que directeur de la nouvelle Agence marocaine du médicament et des produits de santé. Ce docteur en pharmacie de l'Université Mohammed V de Rabat possède également un diplôme de spécialité en pharmacie industrielle obtenu dans la même institution. Il a, en outre, suivi un diplôme universitaire en pharmaco-économie des médicaments et dispositifs médicaux, ainsi qu'une spécialisation en économie de la santé et en recherche sur les résultats de santé (Health Economics and Outcomes Research) à l'Université de Washington.

Depuis 2023, Samir Ahid occupe le poste de doyen de la Faculté Euromed de pharmacie à Fès. De 2017 à 2023, il a exercé en tant que doyen fondateur honoraire de la Faculté de pharmacie de l'Université Mohammed VI des sciences de la santé à Casablanca.

Parallèlement, Samir Ahid a été directeur adjoint de l'Hôpital El Ayachi, au Centre hospitalier Ibn Sina de Rabat, de 2015 à 2017. Depuis 2009, il est membre correspondant étranger de l'Académie française de pharmacie, et il est également professeur de pharmacologie ainsi que président fondateur de la Société marocaine de l'économie des produits de santé.